視点・論点

9条改憲に反対する意見広告を今年も掲載しましょう! 北原博子

今年の意見広告の意義は重大です

派遣や、集団的自衛権の発動が抑制されてきたからにほかなりません。から戦死者が出なかったのは、憲法九条が辛うじて機能して、戦場への直接げて軍備を強化し自衛隊の海外まで派遣するに至りました。それでも自衛隊の日本政府は、冷戦やさまざまな国際情勢を理由に、この平和憲法をねじまが発布されて六〇年、私たち日本人はいま、岐路に立たされています。歴代世界に向けて「二度と再び武器をとって戦争をしない」と誓った平和憲法

できることではなりません。 で考えれば、自衛隊が完全に米国の世界戦略の手足となって戦う日が迫って なるでしょう。いま進行している米軍との一体化(いわゆる「米軍再編」) なるでしょう。いま進行している米軍との一体化(いわゆる「米軍再編」) を考えれば、自衛隊をいつでもただちに海外派遣できるようにするため する諸国のアフガン・イラクへの不当な軍事介入を支援する姿勢を明確にし するお国のでもただちに海外派遣できるようにするため する者国のアフガン・イラクへの不当な軍事介入を支援する姿勢を明確にし 対策特別措置法」の成立を強行、インド洋での給油を再開し、米国を中心と 対策特別措置法」の成立を強行、インド洋での給油を再開し、米国を中心と 対策特別措置法」の成立を強行、インド洋での給油を再開し、米国を中心と 対憲を正面に掲げた安倍政権の自壊のあとを受けた福田政権は、「新テロ 改憲を正面に掲げた安倍政権の自壊のあとを受けた福田政権は、「新テロ

賛同期限まであと一月を切りました

を巧妙に隠す福田政権を相手にしている今回は、改憲は遠ざかったと感じる紙一紙の掲載をめざし目標額を二五〇〇万円としました。明文改憲への動き「市民意見広告運動は今回で七回目を迎えました。今回は全国紙一紙と地方

広告を出す意義は今まで以上に重大です。 広告を出す意義は今まで以上に重大です。

チラシは一枚でもすぐに送ります。一口でも多くのご賛同を願っています。どの追い込みの作業に全力を傾けています。今からでも十分間に合います。ヶ月を切りました。事務局では四月一二日の賛同期限に向け、チラシ発送なまだまだ運動の成功を確信するまでにいたっていません。残された時間は一まなメディアに賛同金募集の広告を打ち、賛同者の拡大をはかっていますがまなメディアに賛同金募集の広告を打ち、賛同者の拡大をはかっていますが三月に入ってからこれまでの賛同者に再度のお願いを発送し、またさまざ

(きたはら・ひろこ/市民意見広告運動事務局

【市民意見広告運動・連絡先】

T151 0051

Eメールアドレス: info@ikenkoukoku.jp

ホームページURL:http://www.ikenkoukoku.jp